

Le ministère vénézuélien de l'Intérieur signe une convention pour la paix avec une institution éducative



Caracas, 15 avril (RHC-PL)- Le ministère vénézuélien de l'Intérieur, de la Justice et de la Paix et l'institution éducative Foi et Allégresse ont signé à Caracas une convention dont l'objectif est de promouvoir la paix dans le pays.

Le ministre, Miguel Rodriguez, a déclaré que l'accord a été signé afin que les organismes qui intègrent l'institution éducative servent d'espace pour converser, promouvoir et construire la paix au Venezuela. Des ateliers à l'intention des parents seront réalisés, ainsi que d'autres sur la coexistence citoyenne et la lutte contre la violence.

Il a signalé que l'accord rapproche le ministère de l'Intérieur et Foi et Allégresse, une institution qui a 59 ans d'expérience et qui travaille en direction des plus pauvres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/20501-le-ministere-venezuelien-de-linterieur-signe-une-convention-pour-la-paix-avec-une-institution-educative>



Radio Habana Cuba